

Communiqué de presse
Le Bourget, le 17 mars 2014

Catherine Maunoury décorée Commandeur de l'Ordre National du Mérite

Lundi 17 mars 2014, Catherine Maunoury, directrice du musée de l'Air et de l'Espace, a été décorée des insignes de Commandeur de l'Ordre national du Mérite, insignes remis par le général Valérie André, médecin général inspecteur et pilote d'hélicoptère, grand-croix de la Légion d'honneur et de l'Ordre national du Mérite, en présence du général de corps aérien, Gérard Vitry, directeur adjoint du musée de l'Air et de l'Espace.

Par un décret du Président de la République daté du 14 novembre 2013 dans le cadre des promotions du ministère de la Défense, Catherine Maunoury avait été nommée dans ce grade, en reconnaissance de sa carrière de pilote et de son action en tant que directrice du musée de l'Air et de l'Espace. Championne de France de voltige à dix reprises, double championne du monde de voltige, puis fondatrice d'une école de voltige, Catherine Maunoury a été nommée directrice du musée de l'air et de l'Espace le 10 août 2010. Durant son mandat, la gestion du musée a permis la valorisation des collections, plusieurs rénovations, dont la Salle des Huit Colonnes, et le développement des synergies avec le Salon du Bourget.

Catherine Maunoury est également officier de la Légion d'honneur, titulaire de la médaille de l'aéronautique et de la médaille de vermeil de l'Académie Nationale de l'Air et de l'Espace. Elle a reçu le prix Icare décerné par l'Association des Journalistes Professionnels de l'Aéronautique et de l'Espace, seule femme avec Jacqueline Auriol et Valérie André à avoir reçu ce prix.

Contact presse : [pascale.nizet\(at\)museeairespace.fr](mailto:pascale.nizet(at)museeairespace.fr)